
2019 年度 

第５回理事会議事録 

 

日    時    2019 年９月 21 日（土）13 時 30 分～15 時 12 分 

場    所    歯科技工士会館会議室 

出    席    杉岡会長，西澤・森野・山下副会長，*夏目専務理事，清水・下澤・松井・下江・ 

金井・綾部・奥村常務理事，岩澤・松尾・冨野・大西・片岡・榎理事 

（理事 19 名中 18 名出席） 

伊集院・上野監事（監事２名中２名出席），古橋相談役 

欠    席    宗像理事                          <＊印：進行> 

 

 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

１  会長挨拶 

今後の会務運営に対する心構え，厚生労働省

委託事業の進捗状況等について挨拶があった。

２  議    案 

（１）全    般 

ア 会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 18

名により全会一致で承認した。 

（２）法人運営 

ア 厚生労働省「医療安全推進週間」の後援依

頼について，挙手 18 名により全会一致で承

認した。 

イ 厚生労働省「第 40 回全国歯科保健大会」

（2019 年 11 月２日）の後援依頼について，

挙手 18 名により全会一致で承認した。 

ウ 2020・2021 年度日技代議員選挙中央選挙管

理委員会委員（案）について，挙手 18 名に

より全会一致で承認した。 

エ 一般社団法人愛媛県歯科技工士会からの顕

彰申請について，挙手 18 名により全会一致

で承認した。 

オ 本会職員の人事異動について，挙手 18 名に

より全会一致で承認した。 

３  報告・協議事項 

定款第 26 条第３項に基づき，会長・業務執

行理事等から以下の報告等があった。 

（１）全    般 

ア 厚生労働省委託「2019 年度歯科補てつ物製

作過程等の情報提供推進事業」研修会の開催

状況について報告があった（杉岡会長）。 

イ 令和２年度厚生労働省予算概算要求の概要

について報告があった（杉岡会長）。 

（２）事業推進 

ア 「2019 年度第２回「製作技工に要する費用」

に関わる検討委員会」（2019 年８月 23 日）

の内容について報告があった（清水常務理

事）。 

イ 「2019 年度第２回管理者資格と認定施設の

制度構築 PT」（2019 年８月 23 日）の内容に

ついて報告があった（清水常務理事）。 

ウ 2019 年 10 月１日実施の消費税率改正に伴

う歯科診療報酬改定，特定保険医療材料点数

改定の内容及び会員への周知方法について

報告があった（清水常務理事）。 

エ 厚生労働省委託「歯科技工所業務形態改善

等調査に係る検証事業」の目的，業務内容，

今後の工程，モデル歯科技工所の選定，「歯

科技工所業務形態等調査検証事業の実証に

係る検討委員会」委員構成等について報告が

あった（下澤常務理事）。 

（３）法人運営 

ア 定款に則り，2018 年度決算公告を「官報」

（2019 年 8 月 14 日付）に掲載した旨の報告

があった（夏目専務理事）。 

イ 「2019 年度第１回「『７』プラン危機管理機

能整備専門 PT」（2019 年９月 13 日）の内容

及び歯科技工士会館災害時の行動マニュア 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ル作成へ向けた進捗状況、避難訓練の実施に

ついて報告があった（西澤副会長）。 

ウ 国民年金基金加入希望者紹介業務の実施に

ついて報告があった（松尾理事）。 

（４）財務管理 

ア 2019 年７月，８月の出納状況を確認した旨

の報告があった（松井常務理事）。 

イ 第２回会計監査会（2019 年 10 月 24 日開催

予定）に向け，関係書類の整理等を進めてい

る旨の報告があった（松井常務理事）。 

（５）組織対策  

ア 「2019 年度組織拡充事業支援金」等の支給

状況について報告があった（下江常務理事）。

イ 2019年８月度会員数等に関する動向につい

て報告があった（下江常務理事）。 

ウ 2019 年度「日技友の会」制度に関し，歯科

技工士教育機関からの登録状況及び「日技友

の会会員カード」のデザイン等について報告

があった（下江常務理事）。 

（６）教育研修 

ア 「2019 年度第２回教育研修委員会・生涯研

修中央本部委員会」（2019 年８月 30 日）の内

容について報告があった（金井常務理事）。 

イ 2019 年度の歯科技工士生涯研修開催・参

加状況及び認可状況について報告があった

（金井常務理事）。 

（７）国際振興 

ア 「2019 年度第２回国際振興委員会」（2019 年

８月 30 日）の内容について報告があった（金

井常務理事）。 

イ 第 20 回アジア・太平洋地域歯科技工士連盟

協議会（2019 年８月３日～８月４日，於：マ

レーシア）の参加国，協議内容等について報

告があった（夏目専務理事）。 

ウ 「ベトナム国際歯科学会」（於：ハノイ市）

及び国立中央歯顎顔病院での研修会実施等

を目的としたベトナム出張（2019 年８月 19

日～８月 23 日）について報告があった（西

澤副会長）。 

 

（８）広報企画 

ア 「2019 年度第２回広報企画委員会」（2019 年

７月 20 日）の内容について報告があった（綾

部常務理事）。 

イ 業務執行理事宛に『日本歯技』2020 年新年

号の挨拶執筆依頼があった（綾部常務理事）。

ウ 「2019 年度第２回入れ歯感謝デー企画委員

会」（2019 年７月 19 日）の内容及び「ははは

川柳」の応募状況等について報告があった

（西澤副会長）。 

オ 「入れ歯感謝デー」事業の一環として，約

10 万人の購読者がいる「読売中高生新聞」の

10月第一週発刊号に歯科技工士をPRするた

めの広告を掲載することとし，その内容につ

いての確認を行った（山下副会長）。 

（９）歯科技工所管理 

ア 「2019 年度第１回歯科技工所管理委員会」

（2019 年７月 20 日）の内容について報告が

あった（奥村常務理事）。 

イ 歯科技工所開設届け未提出の事例に対し，

地域組織との連携により開設届け出がなさ

れた旨の報告があった（奥村常務理事）。 

（10）歯科技工士労務対策 

ア 就職活動を行う学生に役立ててもらうこと

を目的として，希望のあった歯科技工士教育

機関へ就職活動のためのガイドリーフレッ

トを送付した旨の報告があった（下江常務理

事）。 

イ 「2019 年度歯科技工士の働き方改革セミナ

ー」の開催日程及びこれまでの開催状況等に

ついて報告があった（下江常務理事）。 

（11）その他 

ア 災害時の正確な会員被害状況の把握，経費

節減等による持続可能な組織運営等につい

て監事所見があった（伊集院監事，上野監

事）。 

以   上


